

LA LETTRE

Une publication bimestrielle de l'Association des Anciens d'Unisys

NOVEMBRE/DÉCEMBRE 2022 (20e année)



Bonne Année 2023



SOMMAIRE

- La chronique de Gif
- La lettre du Guide du Ciel de décembre 2022
- La lettre mensuelle d'octobre 2022
- La lettre cyber de novembre/décembre 2022
- Bulletin trimestriel, 4e trimestre
- Au fil des jours de décembre 2022
- Le concours photo 2022
- La croisière sur le Danube
- Des nouvelles de l'Association
- ANNEXE : Les applications à redécouvrir et utiliser

ENTRE NOUS,

LA CHRONIQUE BIMESTRIELLE DE GIF

Chaud devant ...

Pour cette nouvelle année qui s'avance, réjouissez-vous, les Gens.

En effet, la machine pour éradiquer le réchauffement climatique existe bel et bien, je vous l'assure. On appelle ce « machin » la Conférence des Parties, ou COP.

Pour la 27e fois en 27 ans, de nombreuses délégations n'ayant pas **froid aux yeux** et n'écouter que leur courage, probablement écologistes en diable, ont débarqué en Egypte dans de gros avions en provenance de plus

de 200 pays.

Ils se sont rendus à la conférence depuis leur luxueux hôtel climatisé dans de grosses berlines énergivores.

Du 6 au 18 novembre, plus de 35.000 délégués se sont donc côtoyés dans la station balnéaire de Charm-El-Cheikh au bord de la Mer Rouge, bien connue pour son soleil et ses plages.

Et leur en aura fallu du courage pour s'enfermer dans d'immenses salles de réunion climatisées à **grand frais** alors qu'au dehors le beau temps appelait plutôt au farniente.

L'Egypte a mis à l'ordre du jour les demandes de réparations financières du Nord pour le Sud, en compensation des dégâts du réchauffement climatique causés par les pays industrialisés, soit. Mais il faut tout de même savoir qu'elle est responsable du tiers des émissions de méthane en Afrique. Et puis il y a la nouvelle capitale, construite ex-nihilo à 50 km du Caire, en plein désert. Un projet pharaonique, aux conséquences environnementales inconnues. Et qui, à l'heure de la COP, fait perdre son **sang-froid** à Greta Thunberg !.

Si vous ne détestez pas les chiffres, en voici quelques-uns qui, évidemment, vous feront **froid dans le dos** :

* L'accord de Paris en 2015 prévoyait de limiter le réchauffement climatique de la planète à 1°5 C. Et nous nous dirigeons maintenant vers 2°,8 C !

* La canicule en 2022 est responsable de 15000 décès en Europe (chiffre probablement sous-évalué).

* Des 193 pays qui s'étaient engagés à réduire leurs émissions lors de la COP 26, seuls 23 pays l'ont réalisé.

* Plus de 11000 phénomènes météo, climatiques et hydrologiques extrêmes ont été constatés depuis 50 ans, devenant plus fréquents et plus violents depuis les années 2010. Je ne sais pas pour vous, mais moi je trouve ces chiffres **glaçants**.

Pour stopper cette mécanique infernale, il faudrait, d'ici à 2030, réduire les émissions de gaz à effet de serre sur la planète de 30% à 40%, puis les diviser par 20 vers 2050. Vous y croyez vraiment ?

Néanmoins, certains continuent de penser que rien ne presse, que nous avons tout notre temps pour réagir. La planète à encore 2 milliards d'années devant elle avant d'être brûlée puis dévorée par le soleil. Mais ça ne leur fait **ni chaud ni froid**.

Alors, trier vos déchets, utiliser une pompe à chaleur, rouler en voiture électrique, ne plus manger de viande, couper l'électricité cet hiver ne vont hélas pas faire le poids devant le suicide collectif annoncé...Et si vous détenez la solution miracle, partez dès demain matin en vélo pour la COP 28. Elle vous attend à Dubaï.

GIF

PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION

Parution de LA **LETTRE DU GUIDE DU CIEL** 194 de décembre 2022.

Au sommaire ce mois :

- Lever de nuit au pic Cassini
- Photos de nuit en Lozère
- Le ciel à l'oeil nu en 2023
- Janvier dans le calendrier astronomique 2023
- Exposition photographique.lire cette lettre ...

lire cette lettre ...

Parution de la **LETTRE MENSUELLE** d'octobre 2022

Au sommaire ce mois :

- La chronique de Gif (des bougies sur le sapin de Noel)
- Lettre du Guide du Ciel 10/2022
- Lettre mensuelle 09/2022
- La lettre cyber de septembre/octobre 2022
- Au fil des jours d'octobre 2022
- Le concours photo 2022
- Des nouvelles de l'Association
- L'application du mois

lire cette lettre ...

Parution de la **LETTRE CYBER** de novembre/décembre 2022.

Au sommaire ce mois :

- Protection de votre vie privée
- Pour passer le temps
- Faire le ménage dans Windows
- Retrouvez un mot de passe via votre navigateur
- Le panneau de configuration Windows 10 et 11
- Logiciel de traitement audio n° 1
- Mac OS13 Ventura

lire cette lettre ...

Parution du **BULLETIN TRIMESTRIEL**, 4e trimestre 2022.

Au sommaire ce mois :

- Amusons-nous un peu (réponses aux énigmes en janvier)
- Etes vous céphaloclastophile ?
- Connaissez-vous vos limites ?
- Tous au jardin
- Et si on s'occupait d'être heureux ?
- La légende du Père Léon
- Garçon, un expresso !

- Et le concours photo 2022 ?
- Nos meilleurs voeux pour 2023
- La croisière musicale

lire ce bulletin ...

PUBLICATIONS CFR, UFR, FNAR

Parution du mensuel **AU FIL DES JOURS** n° 184, décembre 2022, une publication CFR/UFR/ FNAR.

Au sommaire ce mois : Activités des fédérations de retraités CFR, UFR et FNAR. Au sommaire =

- Réforme des retraites, le grand soir
- FNAR, problématiques actuelles des asso de retraités
- Le monde associatif
- Salon des services à la personne
- Partenariats

lire cette publication...

LE CONCOURS PHOTO 2022

Lancé le 10 octobre, le concours a convaincu cinquante concurrents de déposer un cliché.

Un grand merci aux 120 adhérents qui ont voté pour désigner les 3 lauréats du concours.

Les 3 gagnants sont :

1. Jean-Pierre GARREAUD, cliché n°22
2. Gérard MEURAND, cliché n° 10
3. Jean-Michel ALIX, cliché n°11

Ils ont reçu leur récompense.

Rendez-vous sur la page d'accueil du site pour accéder au palmarès complet et, pourquoi pas, revoir les clichés.

LA CROISIÈRE

Une enquête est en cours et il est très urgent de nous faire savoir si vous êtes ou non intéressé par une croisière sur **le Danube**, du 21 au 28 juin 2023. Consultez la brochure du voyage et répondez à l'enquête depuis le menu en page d'accueil du site.

De grâce, répondez à cette enquête !

Cette croisière est initiée par Jacques GAUTRON.

DES NOUVELLES DE L'ASSOCIATION

Nous avons le plaisir d'accueillir 2 nouveaux adhérents depuis début décembre.

- Mr **Serge MARCON**, que tout le monde connaît et apprécie, s'est réinscrit après une longue absence consacrée à sa santé.
- Mr **Claude COHEN**, ex-consultant

Nous leur souhaitons la bienvenue.

Nous regrettons, hélas, la démission au 1er janvier 2023 de 3 adhérents:

- Mme **Lina BURENS**
- Mr **Jean-Louis ROSA**
- Mr **Jean-François HEROUART**

Nous leur souhaitons bonne route.

Le nombre d'adhérents actifs au 1er janvier 2023 est donc de 290 membres.

La prochaine réunion du Conseil d'Administration s'est tenue à Paris le 15 décembre. Le compte-rendu de la réunion sera à lire sur le site, rubrique « découvrir → le conseil d'administration ».

Sauf impondérable, **l'Assemblée Générale 2023 se tiendra le jeudi 9 mars à Paris**. N'oubliez pas de réserver cette date sur votre agenda.

Nous fêtons les **quarante ans de notre Association**. Le lieu n'est pas encore fixé mais l'A.G. se tiendra comme à l'ordinaire en région parisienne. A cette occasion, les conjointes et conjoints des participants seront invités à nous rejoindre. Une participation aux frais leur sera demandée.

Comme chaque année, un certain nombre d'adhérents, oublie de **régler sa cotisation**. Et nous nous épuisons à faire des relances par mail, par courrier, par téléphone...

Nous rappelons à ces « oublieux » que la cotisation est due au plus tard en fin de 1er trimestre. Et nous sommes déjà au milieu du 4e !

Si vous vous trouvez dans cette situation, merci de bien vouloir régulariser très vite.

Les adhérents ayant bénéficié d'une location par le CE Unisys, s'ils existent, ne nous ont pas fait la politesse de se faire connaître...

